
中華基督教會全完中學家長教師會 

第二十六屆執委會第一次會議紀錄 

 

日期 : 二零一九年十一月二十九日(星期五)  

時間 : 晚上七時正 

地點 : 全完中學圖書館 

 

  

出席者：  

家長委員  

                                                                                        

     教師委員  

梁嘉茵 (主席/ 義工團團長)                                             葉天祐校長          

鄧秉賢 (副主席/ 義工團副團長/黃組義工副組長)      楊寶儀 (副主席)  

陳純純 (司庫/ 綠組義工組長)      陳蕙瑜 (稽核)  

蘇兆婷 (文書/ 黃組義工組長)      邱曉嵐 (文書)  

楊文龍 (宣傳/ 藍組義工組長)      蘇玉鳳 (宣傳)  

婁雅婷 (文娛聯誼/ 綠組義工副組長)      鄧樹仁副校長 (文娛聯誼)  

梁潔玉 (康樂/ 藍組義工副組長)      黃家文 (康樂)  

黃麗群 (總務/ 紫組義工組長)  

劉    琼 (候補執委(康樂)/ 紫組義工副組長) 

    蘇美琪 (總務)  

 

  

 

列席者：周子臻老師、陳卓賢老師、梁家燕老師、陳秀娟老師、冼月圓社工、王 英家長、  

    夏 琳家長 

缺席者：蘇兆婷家長、婁雅婷家長、劉 琼家長、符文霖老師 

 

附件一 : 2019-2020 財務報告 (截至2019年11月29日)  

附件二 : 葵青區家長教師會聯會2018年度會務報告 

附件三：家長教師會家長講座 

 

議程 : 

1. 通過上次會議紀錄 

楊寶儀老師提出一項修訂，葉天佑校長應為「葉天祐校長」。 

陳純純家長動議，梁潔玉家長和議， 無人反對，一致通過。 

 

2. 跟進事項 

楊寶儀老師報告今年九月舉行之五十周年校慶陸運會中親子接力比賽有七隊，共 36 名

家長參與，感謝參與家長及梁嘉茵主席擔任頒獎嘉賓。另外，家校合作撥款亦已批核。 

 



3. 報告事項 

3.1. 校長報告 

3.1.1 五十周年校慶聚餐原訂於11月16日晚上舉行，惟因近月社會事件造成的交通 

        阻塞及局勢動盪，故改為12月12日晚上舉行。五十周年校慶崇拜則改為12月 

        20日早上9:30-11:30。 

 

3.1.2 就近月社會事件，校方重申各方應積極溝通及尊重不同意見，如學生罷課， 

        教師亦會盡力規勸，希望學生盡早復課，否則會保留處分或追究權利。本校 

        罷課學生從九月初到十一月，人數亦逐漸減少，11月20日校長亦有規勸中六 

        學生盡量以學習為重，盡早回復學習進度，葉校長亦盼望學生學有所成，將 

  來能回饋及貢獻社會，帶領社會往更好的方向發展，光大本校「學以明道」 

  的精神。 

 

3.1.3 11月20日復課前，校方已徹底清潔校園，同日於全完小徑發現一隻雀鳥屍體， 

         已交漁農處檢驗死因，報告須時十四天。11月22日學校停課一天，聘請專業     

         團隊來校再一次進行徹底清潔。 

 

3.2. 社工報告 

冼月圓姑娘報告本年度共有三位駐校社工，分別是冼月圓姑娘（逢星期一至四）、

岑嘉怡姑娘（逢星期二、四）及吳維謙先生（逢星期三、五）。另外，12月15日

的中一茶聚因考慮社會情況不穩造成的交通不便而取消，家長可參加下學期舉辦

的教育心理學家家長小組，詳情請留意電子通告。 

 

3.3. 財政報告  

陳純純家長報告，2019年11月9日至2019年11月29日期間的財政帳目盈餘14,152.6元，

本會總結餘為 89,119.26元，本期支出共三項，詳見附件一。梁嘉茵主席補充早前

為中一分享會所購之物資會留待新春團拜時使用。 

 

鄧秉賢家長動議， 楊文龍家長和議， 無人反對，一致通過 。 

 

3.4. 2019-21家長校董選舉 

楊寶儀老師報告2019-21家長校董選舉投票過程順暢，共收918張票。鄧秉賢家長當

選家長校董，梁潔玉家長為替代家長校董。 

 

 



3.5. 中一家長分享晚會 

蘇美琪老師報告中一家長分享晚會原訂於10月4日晚上舉行，惟因社會事件而取消。

當天校方即時以電子通告通知家長，感謝各執委於群組內通知及校務處職員逐一致

電已報名家長，通知活動取消。本年度的中一家長分享晚會因社會事件而取消，故

會考慮以其他活動替代，如於十一月成立中一義工家長群組，亦會邀請中一家長參

與二月的新春團拜，詳情再議。 

 

3.6. 第二十五六屆家長教師會員大會 

楊寶儀老師報告第二十五屆家長教師會員大會2019年11月9日早上10:00開始，出席

老師及家長共132人，楊寶儀老師感謝梁嘉茵主席致辭、陳純純家長負責財政報告、

楊文龍家長及蘇玉鳳老師擔任大會司儀。因社會情況不穩，為免下午會出現交通

阻塞，故改為上午進行，活動順利，出席人數亦算理想。 

 

4. 討論事項 

4.1. 親子旅行活動 

黃家文老師報告有家長表示龍華酒店乳鴿質素一般，故更改為廈村百變九大簋，

每位收費 $130 元。原訂於 12 月 15 日舉行，因社會情況不穩而改為本年 2 月 23 日

舉行，已向旅行社繳付 $3000 元訂金。另外，太遲改期須承擔 $2000 元手續費，

因本會有盈餘，經會上表決後，以 13 票贊成此筆手續費由本會承擔。 

 

4.2. 梁潔玉家長報告，為增加親子旅行活動的吸引力，會於電子通告上列明會送贈豐

富禮物。經會上表決，有 12 票贊成禮物的贊助款項增至 $2000 元，1 票贊成款項

增至 $1500 元，以大比數通過以 $2000 元購買三份大禮物。 

 

4.3. 會見學生會幹事會及監察小食部工作 

蘇玉鳳老師報告監察小食部工作訂於 12 月 4 日下午 3:00-4:30 進行，同日會晤學生

會幹事，由梁嘉茵主席、梁潔玉家長、蘇玉鳳老師及周子臻老師負責。 

 

4.4. 家長講座及工作坊 

鄧樹仁副校長報告，本年家長講座暫訂於 3 月 21 日下午 2:00-3:30 舉行，每位報名

家長收費 $30 元，共有兩個選項，詳見附件（三） 

一) 主題：未來子女學習新挑戰，講者：陳兆焯博士 

二) 主題：00 後潮流文化及電子消費，講者：理財社工 

經會上表決，有 11 票贊成選項一，2 票棄權。 

 



4.5.  初中補習班 

楊寶儀老師報告初中補習班會於聖誕節後招標，對象為中一至中三成績較弱的學

生，分別是針對中、英、數三科而設，共開八堂(日期：7、14、21、28/3；25/4；2、

9、16/5，星期六早上 9:00 到下午 1:00)，具體詳情再議，會於下次開會時檢討補習

班的時間及堂數會否增加。 

 

就葉校長查詢學生在參加補習班後的成績是否有所提升的問題，楊寶儀老師回應

可根據學生上學期與下學期的成績表現作參照，追蹤學生在補習後成績會否有進

步。但亦顧慮補習班收費便宜，機構聘請的導師亦只是大學本科生，沒有教學經

驗，未能保證學生成績會有顯著的進步。 

 

4.6. 學生活動資助 

梁嘉茵主席報告與學生會會晤後發現本年度學生會的財政情況穩健及有盈餘，因

應今年情況會考慮是否取消資助，如有意見可於 12 月 4 日前向主席反映。鄧秉賢

副主席建議以本會名義資助學生比賽的食物或飲料，以表示本會對學生的支持。

葉校長回應可於下次會議商討每年的財政預算。 

 

4.7. 家長義工團活動 

蘇美琪老師報告 2 月 8 日早上於禮堂進行家長茶聚，同日下午 1:00 開始進行新春

團拜，會邀請 39 位中一家長義工出席，家長茶聚及新春團拜總負責人為梁嘉茵主

席。經會議上表決，有 13 票贊成參加新春團拜的家長每位收費 $50 元，楊寶儀老

師會於下次會議公佈新春團拜的資助。 

 

蘇美琪老師報告義工團興趣班，暫訂於 3 月 21 日由鄧秉賢副主席負責帶領進行理

財桌遊，楊寶儀老師負責帶領家長體驗健身室器材。如有意見，可於群組反映，

下次會議上商討。 

 

5. 其他事項 

5.1. 鄧秉賢副主席報告傳統第一組別的學校少有參加葵青區家教會，楊寶儀老師亦提

出四年前本會有參與者對該會有負面意見，故決定退出。如本會考慮再次加入，

可於一月會議上商討。 

5.2. 關於教協證的申請，會上有 10 人贊成申請教協證，楊寶儀老師會於下次開會報告

申請張數及借還方式。 

 



6. 列席家長發言 

無 

 

7. 下次開會時間 

2020 年 1 月 16 日， 晚上七時正，地點為全完中學圖書館。 

 

8. 會議於晚上 9 時 32 分結束。 

 

                                                                                             主席：梁嘉茵主席  

                                                                                             文書：蘇兆婷家長 

日期 : 二零二零年一月十三日 

 


